



Simposio sobre Sefarad en la Facultad de Filología

USAL

:: **WORD.** La Facultad de Filología de la USAL acoge desde ayer el IV Simposio Internacional 'Sefarad: encuentros, encrucijadas y fronteras'. El acto de inauguración contó con las intervenciones de Pedro Manuel Cátedra, director del Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas y de Humanidades Digitales

(IEMYRhd) de la Universidad de Salamanca; Esther Bendahan, directora de Programación Cultural del Centro Sefarad-Israel; Tabea Linhard, de Washington University in St. Louis; Marta Marcos, directora de Difusión del Centro Documental de la Memoria Histórica; y Ricardo Muñoz Solla, del Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas y de Humanidades Digitales.

El programa del encuentro contempla para hoy y para mañana nuevas sesiones de trabajo



El simposio arrancó ayer en la Facultad de Filología. :: MARÍA SERNA